
Cas particulier 

 

 e 
Ces lettres ne se disent pas 

à la fin des mots, 
sauf pour « le ». 

  

 s 
  

 t 
  

 

 

 

 

La   mie,      le   mot,   

le   lilas,     mamie, 

l’allée,      l’ îlot,      le lit. 

 

Il lit. 

 

Marie boit du jus. 

 

Note ; je m’entraîne à chercher dans les futures lectures 

les lettres « qui ne se disent pas » et je les barre d’un léger 

trait de crayon. Cet exercice doit être répété jusqu’à ce que 

j’ai acquis l’’automatisme de ne pas prononcer les lettres 

muettes. Ce n’est pas « gribouiller » car le trait sera 

gommé par la suite, montrant mon progrès. 


